



—Foto de LA PRENSA, por Larin.

NUEVOS SOCIOS. La licenciada Sonia de Aguilar, Presidenta de la Asociación Salvadoreña de Profesionales en Administración de Empresas (ASPAE), juramenta a nuevos socios du-

rante el acto de premiación al Administrador de Empresas de 1989. Don Salvador Simán presidió los actos, en cuales se eligió también a la nueva Novia de ASPAE para 1989.

Presidente electo no apoya libertad de los plagiaros

“Definitivamente no compartimos el criterio del Juez que dejó libres a los acusados de secuestro”, afirmó el sábado recién pasado, el Presidente electo de la República, Lic. Alfredo Félix

Cristiani.

Hay que investigar las razones que tuvo el Juez para revocar la detención provisional de todos los acusados en el caso de secuestro, dejándolos

—Pasa a la página 62—

ANEP protesta por la libertad secuestradores

Su protesta y condena por el fallo mediante el cual se pone en libertad a los secuestradores de varios miembros de la sociedad salvadoreña, hizo pública el sábado la comunidad empresarial

del país, por medio de su cúpula representativa, la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP).

Voceros de la institución dieron a conocer

—Pasa a la página 45—

López Sibrián y Llovera posible hoy pasen a Juez

Luis Orlando Llovera Ballette y el teniente en situación de baja Isidro López Sibrián, liberados en el caso de los secuestrados hoy ante el nuevo Juez Tercero de lo Pe-

nal.

Tal como hemos informado, en horas de la tarde del pasado viernes, el Juez Tercero de lo Penal, Lic. Juan Héctor Larín, minutos antes de

—Pasa a la página 37—

AL CERRAR la edición

(Información en página 38)

Entregan credenciales a mandatarios electos

Las credenciales del Consejo Central de Elecciones, que los acreditan como Presidente y Vicepresidente electos de la República, recibieron el sábado, el Lic. Alfredo Félix Cristiani e Ing. Francisco Merino, respectivamente.

El solemne acto de entrega de credenciales, se realizó el 10. de abril a las 10 de la mañana en el Teatro Presidente, con la concurrencia del Presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, Presidente de la Asamblea Legislativa, cuerpo diplo-

mático acreditado en el país, funcionarios de Estado, representantes de la Iglesia y de la Fuerza Armada, así como invitados especiales.

Las palabras de ofrecimiento estuvieron a cargo del Ing. José Ricardo Perdono, Presidente del Consejo Central de Elecciones, quien exaltó la virtud de los ganadores cuyo partido ganó las elecciones por mayoría absoluta en la primera vuelta electoral.

El concejal reconoció el enorme valor del pueblo salvadoreño, que bajo

—Pasa a la página 47—

Viveros forestales en turicentros harán

Los turicentros del país, se convertirán en viveros forestales y frutales, para mantener el equilibrio ecológico en sus instalaciones, informa el ISTU.

Se trata de mantener la producción de las distantes especies frutales y forestales, para hacer una resiembra, que evite la deforestación en estos lugares de expansión para el turista.

Para lograr tal objetivo, el Instituto Salvadoreño de Turismo, por medio de la Unidad de Recursos Humanos, Sección de Capacitación, promueve la capacitación en Técnicas de Jardine-

ría, para el personal de los mencionados turicentros.

Las Unidades Coordinadoras: Recursos Humanos y el Departamento de Turicentros y Parques Nacionales, informan que el primer curso de capacitación está dirigido específicamente a guardaparques o personal encargado de jardinería, en un número no mayor de 45 personas, con una duración de una semana, del 10 al 14 de abril del corriente año en el Parque Balboa.

—Pasa a la página 62—

Deteriorada está vía a Coatepeque

Santa Ana. Completamente deteriorada se encuentra la calle principal que de esta ciudad conduce al turístico lago de Coatepeque.

—Pasa a la página 44—

Mueren 10 niños por el Sarampión Negro

Por lo menos diez niños han muerto en esta comprensión a causa del llamado “Sarampión Negro” o hemorrágico, informan fuentes médicas

—Pasa a la página 47—

“La complicada agenda del futuro Gobierno”

Con este título publicamos hoy, en nuestra Página Editorial, la primera parte del trabajo preparado por el distinguido economista Lic. Juan Héctor Vidal, en el que hace un análisis a fondo, objetivo y concienzudo acerca de la situación en que el nuevo gobierno del Lic. Alfredo Cristiani asumirá sus funciones a partir del primero de junio. Recomendamos especialmente la lectura de este trabajo en que se abordan los subtemas: la Paz, la Reactivación Económica, la Reducción del Tamaño del Estado y la Deregulación de la Economía; Déficit Fiscal, Desequilibrio Externo; Ayuda Internacional, Saneamiento del Sector Financiero, Privatización y Moralidad y Ética en el Servicio Público.



NUEVO GERENTE. (Santa Ana). El Lic. Félix Sandoval, fue nombrado nuevo Gerente General de la Cámara de Comercio en esta ciudad.



CARNET. (Santa Ana). El Dr. Félix Magaña de Paz, manifiesta que debería establecerse el carnet de vacunación para toda la comunidad infantil.

20 mil agricultores y 45 mil familias en PMA

Veinte mil pequeños agricultores y 45 mil familias de comunidades sin servicios básicos, recibirán alimentos a cambio de trabajo del Programa Mundial de Alimentos de las Naciones Unidas.

El Proyecto Rehabilitación y Desarrollo de la Infraestructura Básica y Diversificada de Producción Agrícola, supone una inversión de 115 millones de colones en cuatro años. El aporte del PMA será de más de 50 millones de colones mediante la dotación de 21,350 toneladas métricas de alimento

que incluye trigo, pescado enlatado y aceite vegetal.

Los trabajos a desarrollarse se dijo, son: conservación de suelos, siembra de árboles, diversificación de cultivos y construcción y mejoramiento de caminos rurales. También trabajos de introducción de agua potable, construcción de puentes, casas comunales, viviendas, capacitación en nueva tecnología agropecuaria, formación de pequeñas empresas artesanales y agropecuarias.

—Pasa a la página 38—



—Foto de LA PRENSA. Por Alvarenga.

SUCURSAL AHORROMET. En el Centro Comercial de la colonia Zacamil, Ahorromet inauguró el sábado anterior su agencia número 16. El

presbítero de Ayutuxtepeque, Mejicanos, Antonio Navarrete, derecha, tuvo a su cargo la bendición del nuevo edificio.